

NOTICIAS DEL EXTERIOR

En la Corte de España se espera el debut social de la Princesa Beatriz

Madrid.—La princesa Beatriz, la mayor de las hijas del rey Alfonso y la reina Victoria, debe cumplir sus «dulses diez y siete» el próximo junio, y es probable que para entonces haga su debut en la vida social.

Se asegura aquí que la reina Victoria tiene el propósito de presentar a la princesa Beatriz ante la corte de Londres, aprovechando la visita que piensa hacer este verano a su augusta madre.

La princesita María Cristina cumplirá sus quince años en diciembre y en consecuencia tendrán que transcurrir otros dos antes de que sea presentada al mundo social siguiendo las costumbres establecidas en las cortes.

Las dos infantas, a pesar de sus cortos años, son por su hermosura y simplicidad dos figuritas muy distinguidas y mimadas para la corte y pueblo de sus majestades católicas. Las dos son altas y rubias, de mejillas rosas y sonrosadas, y con una apariencia y ponderación que las hace parecer inglesas más bien que españolas. También las dos parecen dueñas de un alma grande, caracterizándose por una gentileza y generosidad que las hace más atractivas.

Las dos hermanas suelen levantarse muy temprano, asistiendo a misa antes de las mañanas. El deporte es una de sus distracciones predilectas. Beatriz se distingue en el salto alto, mientras que María Cristina está reputada como una in-

signe corredora por su velocidad y resistencia. Hace poco que las infantas asistieron a un «parperchase» en los jardines del Prado, formando parte de un partido que derrotó a varias otras combinaciones. El tenis, la equitación y la natación son también otras de sus diversiones deportivas favoritas.

Las princesas dedican parte de las horas matutinas a los estudios.

Historia y religión son los principales tópicos de su aprendizaje, sin omitirse el estudio del inglés, francés y alemán, que forman el resto de la cultura que ya las distingue.

Planes para construir el primer ferrocarril que correrá en Arabia

Cairo.—Dispuesto a conservar las simpatías de los musulmanes Ibn Saud se propone construir el ferrocarril de Jeddah a la Meca, que será el primero de la Arabia.

Al mismo tiempo ha emprendido una enérgica campaña contra el expendio de licores y tabaco, obteniendo el apoyo de los fieles observadores de los preceptos del Corán.

Por sus actividades en este sentido, ha merecido el apodo de «Pussyfoot» (Pata de Gato)

La música clásica como fuente de reacción emotiva

Calver City, California.—Una observación sobre la música empleada en los estudios cinematográficos de Goldwidi Mayer, establecidos aquí, ha venido a probar que las mayores reacciones emocionales durante el proceso de las interpreta-

ciones de la pantalla, se obtienen a través de la música clásica.

Ramón Navarro por ejemplo, prefiere la Sonata Patética de Beethoven, mientras que Norma Shearer gusta del Claro de Luna, y del Vals de Ravel.

La Danza Húngara de Brahms es la favorita de John Gilbert, siguiendo el Estudio Revolucionario de Chopin.

Lillian Gish, declara que prefiere a Lieberstraun en sus afecciones emocionales.

Mac Bush se pronuncia por Amer Muerto, de la partitura de Tristán, obra de Wagner.

Eleanor Boardman, también está por Wagner, aunque la Sonata Apasionada de Beethoven, dice que es la que más conmueve sus impresiones.

La pieza favorita de Ailen Pringle, durante sus interpretaciones cinematográficas, es Kamenio Ostrow de Rubenstein, y Clara Windsor dice que nunca pierde una oportunidad de oír el Preludio en do menor de Rachaminoff.

Quéjase el Arzobispo de México

Ciudad de México.—El Muy Reverendo Mera del Río Arzobispo de Ciudad México, ha publicado una carta abierta dirigida al Presidente en la cual protesta contra la orden de deportación de Monsaño George J. Caruana, Nuncio Papal.

El Arzobispo declara que la deportación se dispuso sin causa suficiente y que constituía otra ofensa del Gobierno mexicano a la Santa Sede.

Serán premiados los aviadores italianos que rompan records

Roma.—Los aviadores italianos que en el futuro rompan los records nacionales y mundiales de aviación no solo conquistarán honor sino que además serán premiados con reconfortables premios en metálico.

El ministro de Aeronáutica en conjunción con el Aéreo Club de Italia, ha establecido cincuentitrés premios de esta especie que serán divididos entre los pilotos ganadores y los manufactureros de los aparatos que riadan pruebas máximas. Doce premios para los records nacionales totalizan 68,000 liras. Los otros cuarenta premios para los records mundiales, alcanzan a 372,000 liras.

Si tienen suerte en la prueba van a estar, pues de plácemes los rompe records.

El Senador autor de operetas

Barcelona.—Se anuncia para en breve el estreno de la opereta intitulada «Los pobres millonarios» del ex Senador Junoy, quien ha declarado que la escribió expresamente para Rafaela de Haro, como un medio de compensarla por haber sido víctima injusta de una intriga entre bastidores.

La música del compositor Demont.

La protagonista en el primer acto, la hija en un millonario norteamericano, en el segundo una estrella de variedades y en el tercero una gitana.

Regresó El Gallo a España

Cádiz.—A bordo del vapor Montevideo, llegó el famoso torero «El Gallo» acompañado del banderillero Moyita. Centenares de aficionados congregados en el muelle lo o vacionaron. Elegió a México y al Perú, donde la afición se ha desarrollado considerablemente.

Calcula que sus ganancias en ambos países han pasado de 40,000 duros.

No se casará por ahora Fleta

Alicante.—En vista de los rumores circulados acerca del próximo matrimonio del tenor Fleta fué en trevistado éste por varios periodistas.

El famoso cantante dijo que no piensa contraer matrimonio por ahora, pues desea consagrarse exclusivamente al arte mientras dure su juventud pasada la cual se dedicará a la agricultura.

La Victoria se alzarán en Bouzano

Roma.—El Primer Ministro Mussolini aprobó los planes para un monumento de la Victoria que se alzarán en Bouzano, en el 31.

El monumento que es del arquitecto Marsello Placentini, se elevará a 15 pies de altura y su base estará cubierta de símbolos fascistas.

Se empezará a trabajar en este monumento en julio próximo y se espera que estará terminado para mayo de 1928.

Se seguirá el sumario del alcantarillado de Arias

De orden del Interventor Municipal y por instancias del Ingeniero Fernández Peralta, la agencia de policía municipal, abrió una sumaria para investigar de parte de quién estuvo la culpabilidad de la rotura de la cloaca de Las Arias.

Ahora por orden del mismo señor Interventor, se suspendió ese trabajo, pero sabemos que el Gobernador ordenará terminantemente que se continúe hasta esclarecer los graves hechos.

Libro del Presbo. Añibaro

Ha circulado en la prensa y entre el elemento eclesiástico el nuevo libro del padre don José Gregorio Añibaro, tan conocido entre nosotros por su vasta ilustración.

El tema es «El Exodo Rural. Males originados por la afluencia excesiva de la población rural a las ciudades».

Fue impreso en esta capital y tiene 50 páginas en 8º menor.

Pronto nos ocuparemos de este texto que fue leído en la conferencia de Sacerdotes el 10 de marzo anterior.

Las papas han elevado su precio

El pueblo está muy descontento con el elevado precio de las papas. Llegaron en verano hasta 50 ets. el cuartillo y ahora las de primera se venden a ¢ 1.30. Los obreros y campesinos han resuelto no consumirlas, pues resultan a 15 ets. la libra. La nueva cosecha se tardará no menos de dos meses. La crisis es aguda y talvez lleguen a 1.50 el medio decalitro.

Ubico, el compañero de Orellana, le hace la revolución

Cuestiones del tiempo! Ubico, el compañero del actual presidente de Guatemala, se le ha distanciado y le ha hecho revolución.

Desde el jueves la capital está declarada en estado de sitio.

Maldita llama de la ambición, de la cual solo se han exceptuado Salvador y Costa Rica.

Aquí hay expectación por el nuevo estado de cosas.

La cruz y el baldaquino del altar

Sobre el tabernáculo donde está la Eucaristía siempre hay una cruz. ¡Qué misterio! La Eucaristía no se aparta jamás de la cruz, ni la comunión de la inmolación.

Este arcano nos recuerda que al lado de las delicias más puras está siempre la gota de ajeno y de hiel.

Dice la tradición que cuando María Magdalena salió del Cenáculo donde el divino Salvador le dió la Comunión por la primera vez, tuvo que continuar la acción de gracias al través de las escenas de la Pasión y terminarla en el Gólgota.

Antiguamente el altar estaba abrigado bajo un pequeño edificio de piedra en forma de cúpula sostenida

por dos columnas. Una paloma de oro o de plata suspendida en la bóveda de este edificio contenía la Eucaristía. Esta construcción tomó el nombre de ciborium, o vaso cubierto. Los ciboriums se han hecho muy escasos, y se reemplazan por un baldaquino o palió cuadrado de tela que, apoyado generalmente en lo alto del retablo, da sombra al altar.

Las vírgenes cristianas de los primeros tiempos de la Iglesia, se prosternaban delante de un ciborium, donde la Eucaristía se abriga contenida en una simbólica paloma.

¡Qué las almas desahoguen su corazón delante del sagrario, en efusiones candorosas!

Conferencia del lunes interesa a todos los vecinos

Recomendamos a los vecinos de la capital y de los pueblos circunvecinos que asistan el lunes a las 12 1/2 a la importante conferencia que en el Salón del Edificio Metálico dictará el Dr. Núñez. Se trata de advertir a los joseñinos los graves peligros de la fiebre tifoidea, de la cual hay como 100 casos en toda la ciudad.

La reunión es de carácter popular y será corta, pero sí muy interesante.

Movimiento político

Hoy será publicado el gran manifiesto de los republicanos genuinos que acuerpan a don Ricardo. Se asegura que como don Carlos María Jiménez no está en la capital, no lo podrá firmar.

En Cartago se conoce ya tal documento que tiene revelaciones de importancia.

El reformismo lanzará otro manifiesto.



El martes 1º de junio se celebrará en el templo de La Dolorosa, a las 7 horas, una misa de requiem, con motivo del segundo aniversario de la muerte del que fué

JOSE DIAZ QUESADA

(q. d. D. g.)

Su viuda Isolina F. v. de Díaz y demás familia quedarán muy agradecidos de las personas que se dignen concurrir a ese acto religioso.

Santa Margarita María Alacoque

Hay en los escritos de Santa Margarita, una unción, un amor y sencillez y una tan grande claridad a la vez, que nadie después de leerles, puede decir que ignora lo que es el Sagrado Corazón de Jesús, argumento único y tema exclusivo de todos ellos.

Pero, si para conocer al Sagrado Corazón de Jesús hay que oír a Santa Margarita, para apreciar a Santa Margarita hay que escuchar a Jesús y hay que medir la ternura con que le trata su divino Corazón. «Me he constituido, le dice, en Padre, Maestro y Director tuyo desde tu más tierna edad, dándote continuas pruebas de la amorosa ternura de mi divino Corazón, en el cual he establecido tu morada actual y eterna. Para mayor seguridad, dime qué mayor prueba deseas de mi amor, y yo te la daré».

De las manos de Jesús, ¿qué obra ha de salir? ¿Qué ciencia habrá de ser la que en aquel divino Corazón bebió Santa Margarita? Discípula del mejor y más sabio de los maestros, no podía sino llegar a espíen en su alma las virtudes del modelo santo que tenía tan cerca y que tanto la amaba y a quien ella amaba con intensidad también. Aquel cariñoso Padre la hizo sin embargo sentir en diversas ocasiones, el peso de su justicia irritada por los pecados de los hombres, se mostró severo, recto y hasta riguroso, porque en sus altos designios, había dispuesto hacer de Margarita María Alacoque, su víctima especial y predilecta. «No quiero, le dijo, otra víctima que tú, pues para eso te he escogido».

Para hacer una obra perfecta y acabada, Jesús usaba con Santa Margarita, de una recta justicia con que logró mostrarle lo mucho que su Corazón sufría con el pecado, e inspirarle así, un horror tremendo al mal, con un aumento grande de amor hacia El. Pero pasada la dura lección, olvida el Maestro aquella misión que El mismo se ha impuesto y se constituye en su más cariñoso Padre y la mira y la regala con las caricias más exquisitas y llega a decirle en sus arranques de ternura, estas y otras mil palabras saturadas de amor: «Hija! he venido a ti para cambiar mi alma con la tuya, mi Corazón y mi espíritu con los tuyos, a fin de que no vivas más que de Mí y para Mí».

Así quiere Jesús confundir en uno, su Corazón y el de su sierva. Así es como desea hacer de ambas vidas, una sola, toda santa, toda divina y toda entregada a esparcir por el

mundo el amor y la devoción a su Corazón dulcísimo.

Uníendola más y más a El, Jesús logra desprender a Santa Margarita de todo lo que no es su amor, y acercándose a la hoguera, es lógico que se inflame en el divino calor, y ese calor divino es el que justamente consume sus liviandades y afirma a la vez en su alma la sólida virtud. Así como el fuego material

produce la sed del agua que refrigera al que se abrasa, así el fuego del amor consume el alma, y al consumirle, nace la sed de asemejarse y unirse al ser amado. Por eso Margarita agoniza en una sed ardiente de padecer. Jesús sufre y Margarita desea sufrir también; Jesús es humillado y ultrajado, ella no descansa entonces y anda siempre en busca de ultrajes y de humillaciones; sufrir y más sufrir, padecer y más padecer, allí está la paz y el consuelo del alma enamorada de Jesús.

Criste mismo es muchas veces el instrumento de sus torturas, pues deseando la más íntima unión, se une y se da a ella con todos sus dolores y la invita de continuo a su festín de humillaciones y de sufrimientos. Y estos dolores y sufrimientos, son entonces el pau de aquella alma privilegiada y escogida entre millares para lanzar desde la oscuridad de un claustro, la más poderosa flecha que ha de herir los corazones, y transformar el mundo: la devoción y el amor al Sagrado Corazón de nuestro Buen Jesús.

Amar y padecer, vivir unida a Jesús y desagrarivarle de los ultrajes que recibe su divino Corazón, he aquí el compendio más breve de la vida paciente y amorosa de Santa Margarita María Alacoque.

Jesús quiere que el mundo entero se entregue a la devoción de su Corazón santísimo, y El mismo hace el modelo de una alma tal cual a El le place, un alma modelo que responde en todo a sus deseos y que agrado de lleno a su Divino Corazón. Esa alma, ese modelo hechura de Jesús, es Santa Margarita María Alacoque. El que quiera agradecer al Corazón de Jesús, ame como ella amó, sufra, padezca, gloríese en el dolor, únase a Jesús y haga de su vida una víctima constante que le desagrarive de la ingratitud e indiferencia de los hombres.

LIA COBOHADO

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Llegaron las preciosidades en relojes, joyas y otros artículos, que escogió don Aleides Chapatte en su reciente viaje a Europa, y que realiza a precios los más bajos.

Hacer una visita a esa relojería a convencerse

FRENTE A ROBERT HNOS

PROGRAMA

- de la música que ejecutará la Banda Militar en el Recreo de esta tarde en el Parque Central
- 1º—By jove. Marcha. Logrís.
- 2º—El Hada de las montañas. Obertura. Pav.
- 3º—Mis Amores. Danza Portorriqueña. Madera.
- 4º—Los Eugeneses. Fantasía. Meyerbeer.
- 5º—I Miss my Swiss. Box. Baer.

Director, ROBERTO SANTILLANO

**Queso con Chile
Salmones
Mortadella**
Importación directa

"EL AGUILA DE ORO"
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

Sólo vino un Jefe Político de Cartago

Para ayer por la mañana estaban citados los jefes políticos de la provincia de Cartago para comunicarle instrucciones sanitarias en la Subsecretaría de Salud, pero sólo una autoridad, la de Paraiso llegó.

Por esta razón hay que repetir la cita, pues urge tomar muchas medidas para higienizar los pueblos y hacer que se cumpla el Código Sanitario.

Marítimas

El 27 a las 17,50 zarpó para Amsterdam vía Cristóbal y Escalas el vapor holandés Stuyvesant de 2635 tons. Capitán N. S. Hrtog, 103 trips, y despachado por Alberto Aragón. Pasajeros: Havre, Robert, María, Dora y Aida Heismann, Rómulo Méndez C., Mercedes Pérez; La Guaira, Julián Herrera, Pto. Colombia, José M^e Senior, Octavila Lavignas, Josefina Caballero, Jesús Caballero, Luis de Hoyos, Ofelia de Hoyos, María Ping, Miguel y Jesús Caballero Cristóbal F. J. Santacruz, Hortensia Barrantes Budocia de Neish, John Lindsay, Eduardo Guzman, Eusebio Barrañe, Blanca Urbina, Blanca Flores, Ernesto Urbina, Henry Denzler Clemencia Arguedas, Carl Strom, José Marengo. Carga: Burdeos 47 sacos cacao en grano, 70 pacas cueros secos. Puerto Colombia, 2 bales de tejidos de algodón, 2 fardos de alfombras, 39 cajas naranjas.

Hoy a las 6 horas fondeó el vapor alemán Regia de 3391 tons. 161 tripulantes. Procedente de Hamburgo vía Escalas y Cristóbal Capitán Robert Niss, y consignado a Víctor Fabian. Carga 11251 bultos, 2 paquetes correspondencia Pasajeros: Hamburgo, Richard Kriebel, Enriqueta de Kriebel, Agnes y Ricardo Kriebel Anna Rilling, Ernst Diepoldz, Liesel Rosinkí, Kurt Lichtenstein, Johannes Flach, Curazao, Francis Berros Fernández, Manuel Gil, Cartagena, Carlos Sobrado, pasajeros en tránsito 38.

A. S. REES Capitán de Pto.

Palabra Divina

Primer Domingo después de Pentecostés

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: «Sed misericordiosos, así como también vuestro Padre es misericordioso. No juzguéis, y no seréis juzgados: no condenéis y no seréis condenados. Perdonad y seréis perdonados. Dad y se os dará, y se os echará en el seno una buena medida, apretada y bien colmada hasta que se derrame. Porque con la misma medida con que midiéreis a los demás, se os medirá a vosotros.» Proponiales asimismo esta semejanza: «Por ventura puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el precipicio? No es el discípulo superior al maestro: pero todo discípulo será perfecto como sea semejante a su maestro. Mas tú ¿por qué miras la mota en el ojo de tu hermano, no reparando en la viga que tienes en el tuyo? O ¿con qué cara dices a tu hermano: Hermano, deja que te quite esa mota del ojo, cuando tú mismo no echas de ver la viga en el tuyo? Hipócrita, saca primero la viga de tu ojo, y después podrás ver cómo has de sacar la mota del ojo de tu hermano.»

San Lucas, capítulo VI, versículos 3 a 45

FIESTA DE LA S^{MA}. TRINIDAD

Evangelio según San Mateo, Capítulo XXVII, versículos 18 a 20

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: «A mí se me ha dado toda potestad en el cielo y en la tierra: Id pues e instruíd a todas las naciones, bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo: enseñándolas a observar todas las cosas que yo os he mandado. Y estad ciertos que yo estaré continuamente con vosotros hasta la consumación de los siglos».

REFLEXIONES

Admiremos este sublime misterio que hoy se conmemora cada vez que invoquemos a las tres divinas Personas, al hacer la señal de la cruz, y en todas las grandes circunstancias de nuestra vida renovamos las promesas del bautismo, y asociándonos con el corazón a las alabanzas sin término de los bienaventurados, inclinemos con profunda veneración la cabeza siempre que nombremos al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo, para quien sea toda gloria por las generaciones de los siglos

EL OMBU

Dios repartía sus dones a los árboles y estos se adelantaban a elegir atributos y bellezas.

—Yo quiero ser fuerte—dijo el *Handubay*; y fué más duro que la piedra, más resistente que el hierro.

—Mi ideal es ser saludable—exclamó la *anacahueta* y lo consiguió. Al *jacarandí* le concedieron era agilidad de vivir, temblante, lírica en primavera, cuando luce su penacho lila maravilloso.

El laurel reclamó hojas oscuras y lustrosas.

El *espinillo* se adornó con sus áureos pompones perfumados.

La *piranga* y el *gaviyá* pidieron azucarados frutos. El *ceibo* se decoró de bellas flores rojas. El *caia* quiso rudeza insia de nudos y espinas. El *viraró*, elegancia. El *saucis llorón*, poesía. El *cinacina*, transparencia. El *hopindó* avaro, reclamó uñas. La *arnera*, un poder misterioso para castigar a los insiviles que no le rindieran homenaje. El *paraiso*, aroma. Y las *lacuaras*, esbeltas y musicales, solicitaron ser útiles para las picantas del trabajo y para arrancar una sonrisa de júbilo a los niños como armazón de luminosa cometa.

Después vino el *ombú*. Dios había agotado todos sus dones.

¿Qué te puede ofrecer, pobre *ombú*? —Sombra para el descanso de los hombres...

—Todos los árboles la poseen.

—Corpulencia para ser un indio en la vastedad de la llanura, para que el gaucho desde la lejanía sienta la emoción del hogar tibio que lo espera.

—¿Y qué más *ombú*?

—Deseo que mi leña sea débil, esponjosa y frágil; que no resista una ensambladura o a un clavo. Que se quiebre a la menor presión. Que se vuelva polvo al contacto del sol o de la lluvia.

Dios estaba extrañado.

—¿Y por qué, *ombú*, no pides coloridas flores o sabrosos frutos? ¿por qué no quieres tener una bella madera para fabricar la cuna del niño, la mesa de la familia, el barco para el viaje, el ataúd para el descanso último?

—Padre mío—contestó el *ombú* humilde—sí, que una vez vivo al mundo un hombre bueno, que predicaba el amor, la justicia y el bien.

Los demás hombres lo persiguieron, lo encadenaron y lo crucificaron en una cruz, hecha con el dolor de algún hermano árbol... Aún existen soñadores en la tierra. *Dejame contento, concediéndome lo que te pido: tendré la conciencia tranquila pensando que nunca contribuiré al crimen de asesinar a un justo.*

De «El Mensajero de María Auxiliadora» de Santiago de Chile.

A. Q. L. Mayo 23 de 1926

¡NOVEDAD! LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección *Zurcir y Remendar* medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No Debe Faltar en Ningun Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.

LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento. Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad PATENT MAGIC WEAVER Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

CEMENTO

Habiendo recibido una nueva remesa de cemento fresco, de la mejor marca, lo realizará a \$ 16.75 el barril

Adela viuda de Jiménez e Hijos

Visite nuestra fábrica para que conozca los nuevos diseños de mosaicos

Marta de Martínez e hijos y demás familia, ruegan a sus amistades se sirvan honrar con su asistencia la misa de novenario, que se verificará mañana Lunes a las 7 a. m. en la Iglesia de la Merced, como tributo religioso en memoria de su inolvidable deudo Gregorio Martínez Soto.

San José, mayo 30 de 1926

El Gobierno y los Prelados Mexicanos

Concluye

PERO ES QUE SE OPONEN Y HABLAN CONTRA VARIAS DE LAS LEYES DEL ESTADO

¿A qué leyes? A leyes salidas del falso cenáculo de Querétaro que constituyen una blasfemia contra Dios, contra el hombre y contra la misma majestad de la ley y que, por lo tanto, manchan y desgarran y suprimen de hecho las normas supremas de la justicia inmutable y del derecho divino y natural, y por ende ni son leyes ni tienen valor alguno obligatorio. Sobre la ley está el derecho; sobre la ley está la justicia. Dios y el hombre tienen derechos anteriores y superiores a la ley. Y cuando una de las llamadas leyes viola los derechos de Dios y los derechos del hombre, no merece el nombre de ley, y los atropellos que ella autoriza no dejan de ser atropellos ni quedan éstos justificados porque ella los autorice. Tal es el caso con las falsas leyes a que se oponen los Sres. Obispos mexicanos. El error y la injusticia no tienen derecho a ser respetados aunque se dé a los pueblos en forma de ley,

antes por lo mismo deben ser más combatidos.

EJEMPLO APOSTÓLICO Y ACTITUD DE LA IGLESIA

Precepto formal tuvieron los Apóstoles de no predicar en nombre de Jesucristo, y sin embargo prefirieron las cárceles y hasta la misma muerte antes que someterse a él; ley del Estado era en la Roma pagana el culto de los dioses, y sin embargo por espacio de tres siglos murieron los sucesores de los Apóstoles y los cristianos combatiendo esta ley del Estado. La historia se ha ido repitiendo a través de los siglos, cuando las potestades civiles han querido subyugar a sus inicuas leyes los derechos de Dios, los de su Iglesia Santa y los de la conciencia de los ciudadanos. A pesar de las inicuas leyes del Estado se estableció la Iglesia; luchando contra ellas se ha consolidado y continuará siempre adelante en su misión divina a despecho y a través de todas las raquíticas persecuciones de los modernos neroncillos.

El de las críticas menudas

En «El Diario de Costa Rica» de antier se muestra el crítico extraño de nuestra publicación de «Cómo comían nuestros abuelos», y no sabe el interés que puede tener tal publicación, por ignorar tal vez que estamos en el tiempo de las comidas mensuales, de despedidas de soltero o del país a cada cuisque, *masónicas*, etc., etc., y como nosotros somos *nietos* de nuestros abuelos, nada puede haber de más actualidad que traer a cuenta sus banquetes.

No dudamos de la buena fe del señor crítico, que se adivina es asiduo lector de nuestra hoja, y que se interesa por depurar nuestra publicación de cosas triviales. Podemos asegurarle que tomamos buena nota de sus observaciones, para corregir en adelante lo que le parezca inadecuado.

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz
y Garganta

MORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

Renunciará el Municipio

El Presidente Jiménez está por el sostenimiento de las Comisiones Técnicas Municipales, cuya acción ejecutiva se quiere anular por un escrito presentado al Soberano. No se trata de que se quiten, pero sí solo dejarles fuerza consultiva.

Pero sabemos que tanto don Santiago Guell, presidente de la corporación, como todos sus colegas renunciarán, si no se les devuelven sus derechos conquistados mediante elección popular.

Retiro de cloacas del Lantisco

La Comisión de Sanidad ha dispuesto que todas las casas que tengan conexiones de su excusado con las alcantarillas del Lantisco y del Mercado, las retiren en un término pudencial. La orden es terminante, pues como tales cloacas no tienen sifones, hay emanaciones mal olientes para los vecindarios, que ahora se trata de evitar.

Ediciones manuales de la Santa Biblia

bendecidas por S. S. Pío XI y por el Episcopado de América y España

EL NUEVO TESTAMENTO

Versión de la Vulgata Latina por el Ilustrísimo Dr. don Félix Torres Amat PRIMERA EDICION manual católica. Un tomo, encuadernado en tela inglesa \$ 3.

EL ANTIGUO TESTAMENTO

PRIMERA EDICION CATOLICA, en tamaño de bolsillo, 10 x 15 cm. Versión del Ilmo. Sr. Dr. Torres Amat. Dos tomos encuadernados en tela inglesa \$ 11

DE VENTA EN LA

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

Prurito de disposiciones

El exceso de elementos que hoy tienen que ver con el Gobierno comunal, ha traído como consecuencia un cúmulo de disposiciones y una tendencia a ingerirse en todas las cosas que ya pasa de raya.

Hay un comisionado que está haciendo una visita a los domicilios para anotar una serie de asuntos que a nadie le pueden importar más que al dueño de casa, como por ejemplo, cuántas personas habitan la casa, qué sistema de calefacción usan, si tienen animales domésticos como perro, gato, pulgas, etc. etc.

Ahora se trata de reglamentar el tránsito por las aceras bajo la inspección de la policía, lo que nos parece extemporáneo e inadecuado: lo uno porque todavía no hay en nuestra capital congestión de videntes y lo otro porque el día que fuera indispensable tal cosa el público, por sí mismo se encargaría

de adoptar la medida. Cualquiera que haya pasado por los boulevards de París en la tarde, o en cualquiera de las grandes arterias de otras ciudades importantes, se habrá fijado en que la policía no se ocupa de la dirección que cada uno lleva y que el que va contra la corriente, solo, sin ninguna indicación busca el modo de ponerse al hilo.

Sobre el tapete del Congreso está ahora el asunto de las Comisiones Municipales y aunque ya nuestro oráculo presidencial se pronunció por su mantenimiento, creemos que hay exceso de personas ocupadas de los asuntos de nuestra comunidad y que para la resolución de los asuntos técnicos que se presentan al Municipio hay suficiente, con el doctor en medicina e ingenieros que tiene a su orden la Municipalidad.

BUSCON

Noticias de Centro América

Tegucigalpa, 27.—González Montoro, Director Gral. de la Oficina de Telégrafos de Méjico, que visita las capitales centroamericanas en gira fraternal, salió ayer para Costa Rica. Durante esta permanencia aquí fué objeto de grandes demostraciones de simpatía por parte del Cuerpo Telegráfico de la República y los miembros del Gobierno.

Se haya aquí procedente del Pto. Tela, Colombia, el Profesor don Milciades Fuentes.

Las últimas noticias de Nicaragua hablan de la terminación de la guerra en aquella hermana República; hoy publicamos una entrevista del ex-Presidente Dr. Franco Bertand.

Murió a consecuencia de un balazo el joven Arturo Anaribal, el hecho ocurrió en La Masica.

Anoche incendióse una casa de Silverie Cruz, alias Valador.—RECONCILIACION.

Salvador, 28.—Hay gran especulación por lo que actualmente pasa en Guatemala; aunque se ha recibido un telegrama de la United Press en el cual desmienten las noticias alarmantes que han dado los diferentes diarios de la capital.

Nuestro Gobierno en vista de que el invierno este año ha estado tardado y con la invasión del chapulín, dos amenazas que nos auguran una posible carestía mala, pedirá a San Francisco de California fuertes cantidades de granos.—DIARIO DEL SALVADOR.

L. A. S. C.

Liga de Acción Social Católica de Señoras y Señoritas Costarricenses

Para el domingo 30 de mayo, día de la Sma. Trinidad, se convoca a todas las Socias y a cuantas personas simpaticen con esta Sociedad a una reunión extraordinaria que tendrá lugar a las 2 de la tarde, en el Salón de Catecismo de La Merced.

El Director,

ROSENDO DE J. VALENCIANO

COSTA RICA EN LA MANO

ANUARIO DE INFORMACION Y GUIA DE INTERES GENERAL

Completa relación histórica desde el descubrimiento hasta el año que acaba de pasar. Datos geográficos, políticos, demografía, sistema de gobierno, presupuestos, deuda interna y externa, sistemas tributarios, finanzas, estadística escolar, comercial, industrial, agrícola, pecuaria, aspectos generales del país, datos sobre su riqueza natural y sobre su potencialidad económica financiera y comercial; descripción de su capital, de sus provincias, de sus ciudades principales; un completo directorio oficial, profesional, de industriales y de agricultores, en fin, cuanto se relacione con la vida del país ha sido cuidadosamente compilado en este libro.

Para el extranjero será una guía de práctica utilidad, un auxiliar de sus negocios, y para el nacional, además de esto, un libro de consulta indispensable en la oficina y en el hogar.

PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 2.00

FRANCO DE PORTE A TODA LA REPUBLICA

LOS PEDIDOS A

LIBRERIA ESPAÑOLA

de María v. de Lines

SAN JOSE, C. R. — — APARTADO 414

Nada hay más cómodo y seguro para viajar con dinero, que los CHEQUES CIRCULARES PARA VIAJEROS

THE NATIONAL CITY BANK OF NEW YORK

Tiene el gusto de avisar

QUE EL BANCO DE COSTA RICA, TIENE EXISTENCIA COMPLETA DE DICHS CHEQUES

El nuevo y lujoso automóvil oficial

En una plana de "La Tribuna" del martes 25 en curso nos involucraron una jugosa piña en el mercado de esta ciudad, que de paso digamos ser el más caro del mundo, cuyas vendedoras son unas tristes viejas para colmo de males. Lo de la bendita piña no nos importó un comino, cuando quedamos asombrados ante la magnífica literatura que se refiere al dichoso automóvil oficial.

Quedamos enterados que ese chunche cuesta porahí de (C 14.000); esto por hacernos el gran favor de ponerlo en el último precio por ser para uso de nuestra Casa Presidencial, favor que habrá que agradecer muy sinceramente a la fábrica.

Es un "Fiat", es decir, un "hágase"; pero un hágase ese gasto! que la nación camina bien como en paralelas; que pesa unos 2780 kilos, eso no viene al caso, por eso no deja de tener el valor que tuvo en la dicha fábrica.

Mas, lo que si nos causó todavía mayor sorpresa es la noticia de

que «los carros oficiales en servicio suman actualmente veintinueve, que en breve sumarán veintitrés, porque hay pedidos pendientes por dos más!» En cambio de estos solemnes derroches las pensiones a los pobres músicos tienen un rebajo considerable que con lo que les queda de la tal llamada pensión, no les alcanza ni para comprar tortillas.

Nuestra Costa Rica ocupará entonces el primer lugar entre las naciones por el lujo estúpido de tener mayor número de autos oficiales; nos daremos gran taca de ser los primeros y nadie podrá superarnos.

Si se hace el empréstito, probablemente se asignarán unos millones para la adquisición de nuevos autos oficiales para burla del pueblo tanto que se porta sin protestas sus derroches, de los de arriba.

FISCON N° 7

Heredia, 26 de mayo de 1926.

Marítimas

Puntarenas 29.—Hoy a las 9.30 horas fondeó el vapor inglés JAMAICA de 602 tons., procedente de San Juan del Sur, con 1 día de mar, 51 tripulantes, Capitán David Ellis, consignado a Felipe J. Alvarado. Pasajeros: Antonio González Montero, Pedro del Castillo, de Amapala; Carlos Barrios, Ezequiel Rodríguez, de San Juan del Sur. Carga 17 bultos con 4774 libras. Correspondencia 8 sacos y 3 paquetes.

Ayer a las 18 horas zarpó para Corinto el vapor noruego STELLA de 482 toneladas, 20 tripulantes, Capitán J. Endresen y despachado por Felipe J. Alvarado. Sin pasajeros ni correo. Carga 3 c. aparatos cablegráficos con 12 pies cúbicos para San José de Guatemala.—ABELARDO LOBO, Cap. de Pto.

IMPRESA DE SAN JOSE

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, lo que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente en todos los mercados, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por un ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadora y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nación P".

El cruce de la carretera de Heredia con el ferrocarril

Persona que viaja con harta frecuencia por esa carretera nos comunica el grave peligro que hay cerca del Puente de Pirro donde el paisaje es muy oscuro y encerrado, y no puede verse la proximidad de los trenes. Se ha sugerido la idea de comprar unas fajas de terreno de los cuatro ángulos del cruce para dar amplitud. Conviene que el Sr. Director de Caminos haga una visita a ese lugar para poner término a esta situación de peligro para el tráfico

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufrirán el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de PREPARACION de WAMPOLE es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfatos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto O. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

INVITACION

EL APOSTOLADO DE LA ORACION tiene a honra invitar a Ud. a la bendición de la imagen de Santa Margarita Maria Alacoque, grande Apóstol y amada confidente del Sagrado Corazón de Jesús, bendición que se efectuará el Domingo 30 de mayo a las 3 p. m. en la Santa Iglesia Metropolitana.

Asimismo le invita al Solemne Triduo que tendrá lugar en la misma Iglesia en honor de esta Santa, los días 31 de Mayo, 1.º y 2 de Junio. Misa Cantada de Comunión a las 6 a. m. Rosario, Plática y Bendición a las 7 p. m.

El Sagrado Corazón de Jesús bendecirá centuplicadamente el culto y el honor que Ud. rinda a su predilecta hija a quien El, en su infinita misericordia, constituyó "heredera de su corazón y de todos sus tesoros por el tiempo y la eternidad."

Regreso de las tropas del Colorado

El viernes por la noche a las 6.30 horas arribaron a esta capital 55 soldados del Cuartel Principal que fueron a la Barra del Colorado para resguardar nuestra soberanía, con motivo de la revolución de Nicaragua, ya debelada por completo.

El espíritu de los soldados era bastante animado y nos cuentan que sólo hubo unos cinco enfermos. Las familias de esos soldados están muy contentas con el regreso.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Santoral

Domingo 30.—LA SANTISIMA TRINIDAD. Santos Félix I, papa mártir, y Fernando III, rey, santa Amelia y santa Juana de Arco.

SAN FERNANDO, REY DE ESPAÑA

San Fernando, rey de Castilla y de León, fué hijo de don Alonso IX, rey de Castilla. Desde niño dio muestras de su piedad e inclinación a la virtud. Apenas tomó posesión de su corona, empleó todas sus fuerzas en perseguir a los herejes y hacer guerra a los moros, y en conquistar los reinos que poseían. Como sus intentos eran dilatar el reino de Cristo más que el temporal de la Tierra, el mismo Dios favorecía todas sus empresas, y estaba con él. Fué devotísimo de la Virgen Santísima, en cuyo nombre venció gran número de sarracenos y les conquistó muchas plazas, siendo la última y principal la de Sevilla, donde falleció. Edificó muchos templos en los reinos que conquistó, dotándolos y enriqueciéndolos con magnificencia. Llegado el último plazo de su vida, recibió el santísimo Viático postrado en el suelo, con una sega al cuello, y deseoso de ir al Cielo, entregó su espíritu al Criador el día 30 de Mayo de 1251. Su incorrupto cuerpo se venera en la magnífica capilla de Nuestra Señora de los Reyes, en la catedral de Sevilla.

TELA AHULADA fina para penchos y para camas de niños. Lona blanca y café.

Heredia. Tienda Benavides.

Fiesta de la Santísima Trinidad

En la Iglesia del Carmen se celebrará el domingo 30, a las 8 horas.

Habrá Misa Solemne y Sermón.

A las 6.30 de la tarde Rosario Solemne y Trisagio cantado.

Comisiones

Magnífico negocio de abarrotes, en Cartago. Hay empresa de café y se garantiza una buena realización mensual.

—Joven competente para el comercio con práctica de 15 años de mostrador, que habla inglés y acepta cualquier clima, desea colocación Busque a Mac. Vargas.

Notas Varias

El Ayuntamiento capitalino ha dispuesto que una comisión ad hoc elabore un plan de nueva tarifa municipal.

Para Limón a tomar posesión de su cargo de gobernador salará el martes don Juan Romagosa.

El miércoles próximo, celebrará sesión la Facultad de Ingeniería.

En el Valle del General se han emprendido trabajos sanitarios ordenados por la Subsecretaría de Higiene. El éxito ha sido muy satisfactorio.

Don Mamolo Diaz presentará a la Secretaría de Gobernación un memorial solicitando se le permita organizar algunos encuentros de boxeo.

El maíz se vende actualmente entre 68 y 70 colones fanega.

Ya zarpó de Nueva York el barco Cariari comprado por nuestro Gobierno para servicios fiscales en la costa atlántica.

Algunos de los nicaragüenses que llegaron a Limón después de la derrota que sufrieron en Bluefields, se dirigirán a Bocas del Toro y Colón. Otros han buscado trabajo en las fincas de la línea o seguido al interior.

MOTAS ALGODON, lana y de pluma, finísimas lociones. Perfumes Rigaud. Polvos finos, muchas marcas.

Heredia. Tienda Benavides.

Llegada de los restos de los que murieron en Sixaola

Ayer llegaron a Cartago por tren de la tarde los restos de Manuel Zúñiga y José Vivas, muertos por falta de previsión, en nuestra emergencia con Panamá, al atravesar el puente internacional.

Hoy se verificará el sepelio, al que suponemos asistirá alguna delegación del Gobierno.

PIELES PARA CALZADO.—

Imitaciones cuero para forrar muebles y reparar automóviles.

Heredia. Tienda Benavides.

Recorte y envíe en seguida este

CUPON

SEÑORES

ROBERT HERMANOS.

San José.

Les adjunto la cantidad de C 7.00 más C 0.50 en estampillas para que me envíen a vuelta de correo, un sombrero de fieltro.

Tamaño..... Color.....

Mi nombre:.....

Dirección:.....

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA